197 cm²

Página: 6



DOBLE EFECTO

SINDICATOS CAPITALINOS CON CLARA BRUGADA

PATRICIA CARRASCO

os sindicatos capitalinos, que en su momento apoyaron la candidatura de Claudia Sheinbaum rumbo a la presidencia de la República, ahora hacen lo propio con Clara Brugada, precandidata de Morena a la jefa-Il tura de Gobierno de la Ciudad de México. Como es el caso del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México (SUTGCDMX), la organización sindical más grande al servicio del gobierno local.

Aunque aquí el apoyo no lo hace el secretario general Aarón Ortega Villa, quien por cierto nunca aparece en público, sino que el dirigente de la Sección Uno de Limpia y Transporte, Hugo Alonso Ortiz, es el que representa a la organización.

En una reunión a finales de diciembre pasado, los dirigentes de la sección l externaron su compromiso para ser promotores del voto y de su proyecto entre toda la ciudadanía y en cada una de las 16 alcaldías.

El resto de los sindicatos capitalinos esperan una próxima reunión con Clara Brugada, a quien le externarán todo su apovo. entre ellos el Sindicato de Trabajadores de Transporte de Pasajeros de la Ciudad de México (STTP CDMX), que dirige Hugo Bautista Martínez.

De acuerdo con algunos dirigentes sindicales, el enlace con ellos es el titular de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo local, José Luis Rodríguez Díaz de León, a quien están esperando los convoque para la próxima reunión con la aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno.

El líder de la sección l, en el encuentro con la ex alcaldesa de Iztapalapa, manifestó que la organización tiene una gran unidad y su convicción para apoyar un proyecto que frene las intenciones privatizadoras de diversos servicios, como ha sido la intención de candidatos de otros partidos.

A la precandidata morenista le comentó que "los trabajadores no son sólo los pies, las manos y el motor de esta ciudad, son el corazón que late todos los días, gracias a todas las secciones sindicales, esta ciudad se mueve".

También reiteró que, pese a que CDMX es una de las ciudades más grandes del mundo, ésta se mueve gracias a los trabajadores del Sindicato Único. "Creo que es de gran relevancia nuestro sindicato, porque se habla mucho del Metro y es importante, porque todos nos transportamos en él, pero cuando falla "los que salen al quite" son los trabajadores de RTP y los trolebuses", refirió Hugo Alonso.

Recordó la importancia de las y los trabajadores que laboran en las diversas áreas del gobierno central, ya que son los de campo, los que barren, los que transportan la basura, los de aguas, los de parques, los de alumbrado, entre otros servicios.





La Prensa Sección: Editorial 2024-01-06 04:15:30

197 cm²

Página: 6

2/2

EN OTRO TENOR. Después de 50 días, el Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (SINTCB) levantó la huelga iniciada en 20 planteles de la Ciudad de México y zona conurbada del Estado de México. Se alcanzó un acuerdo con autoridades de esa casa de estudios, al aceptar un incremento salarial de 4% y la aplicación de la Medida del Bienestar a 3 mil 100 trabajadores administrativos, que obtendrán un ingreso mínimo de 16 mil pesos. Armando Vargas Rodríguez, dirigente del Sintcb, informó que las negociaciones para mejorar el ingreso de los docentes seguirá a partir del próximo lunes, ya que Hacienda establece como requisito para alcanzar un salario mínimo de 16 mil, el tener una plaza de tiempo completo, lo que solo cumplen II de los 3 mil 400 profesores".

A todos los lectores que tengan un venturoso y bendecido 2024. Sígueme X: @Patri17Carrasco

